

Colombia / MAY 05 2020 / 1 hour before

Ecopetrol y Arturo Calle fabrican trajes de protección para médicos

Compartir 1 | Twitear | WhatsApp

Autor : EFE



Foto : frepick

Las empresas colombianas **Ecopetrol**, Arturo Calle y Bio Bolsa, se unieron para fabricar 147.000 kits de ropa médica para que la Cruz Roja y las autoridades locales los distribuyan entre el personal de salud que atiende la pandemia del coronavirus en el país.

Así lo informó la petrolera **Ecopetrol**, quien se alió con Bio Bolsa y el Grupo Empresarial Arturo Calle, para hacer realidad la iniciativa que beneficiará a los trabajadores de la salud, los más expuestos a contagiarse de la enfermedad.

El insumo para la dotación médica, así como los costos de producción, fueron donados por Esenttia, empresa petroquímica del Grupo **Ecopetrol** dedicada a la producción de polipropileno, que tiene su planta principal en Cartagena de Indias.

La información detalla que las 31 toneladas de esta materia prima fueron entregadas a Bio Bolsa, empresa productora de bolsas reutilizables en Bogotá, que las transformó en 330.000 metros de tela no tejida, que reduce significativamente la posibilidad de contagio de los médicos.

El gerente general de Bio Bolsa, Jaime Plata, dijo que es motivante "hacer parte de esta alianza porque representa la unión de toda la cadena: **generadores de materia prima, transformadores y productores de artículos finales, todo con el objetivo de entregar protección al personal médico, prioritario en este momento**".

Por su lado el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, afirmó que la **alianza de diferentes empresas con enfoques distintos pueden "sumar esfuerzos y trabajar de la mano para entregar un producto vital para la protección de los profesionales de la salud"**.

La tela fue entregada al Grupo Arturo Calle para que confeccione las prendas en sus tres plantas ubicadas en Bogotá y Pereira, cuya capacidad de producción se ha dispuesto para atender la emergencia sanitaria.

"Continuaremos haciendo lo que esté a nuestro alcance para ayudar a prevenir la propagación de este virus en el país", dijo el gerente general de la compañía, Carlos Arturo Calle.

En varias ciudades colombianas médicos y enfermeras han protestado para exigir al Gobierno garantías laborales y elementos de protección adecuados para enfrentar la pandemia.

PUBLICIDAD

MÁS LEIDAS

- 1 Medidas tomadas por el municipio de La Tebaida frente al COVID-19
- 2 Multipropósito congela la facturación del pago de servicios públicos
- 3 Amenazan a líderes comunales para obtener mercados
- 4 Pico y cédula, traumatismo por diferencias entre municipios y Armenia

Últimas Noticias

Región

Quindío con 3 casos nuevos de coronavirus

Economía

Ingreso solidario entregará un total de \$320.000

Región

Ni ayudas del Gobierno ni porcentaje de ARL han llegado al Pío X

Región

Pico y cédula, traumatismo por diferencias entre municipios y Armenia

Región

Multipropósito congela la facturación del pago de servicios públicos

Región

Alcaldesa encargada de Calarcá adelanta gestión para favorecer el comercio

Región

La COVID plantea un nuevo escenario para planes de desarrollo

NOTICIAS RELACIONADAS



Colombia

Maduro dice que el objetivo de la fallida incursión marítima era matarlo



Colombia

Comisión de la Verdad colombiana pide que le entreguen carpetas de espionaje



Colombia

ONU advierte que inteligencia militar no es para vulnerar derechos

Comentar

SECCIONES

- OPINIÓN
- Colombia
- Entretenimiento
- CLASIFICADOS
- Quindío
- Judiciales
- Especiales
- Deportes
- Vida
- Más

SERVICIOS

- Contáctenos
- Paute aquí
- Suscríbase
- Noticias por fecha
- Valide Suscripción Tarjeta Oro
- Política de tratamiento de datos personales

REDES SOCIALES



TE RECOMENDAMOS



MIEMBRO DE

